



LIGA JUVENIL ESCUELA - 2026

1. PARTICIPANTES

Exclusiva para alumnos y alumnas de la Escuela de Golf y abonados del campo, con hándicap y licencia en vigor emitida por la RFEG.

2. FECHAS DE JUEGO

Se jugarán un máximo de 6 pruebas que serán comunicadas con la máxima antelación posible, considerando el calendario fijado por la FPGF para las pruebas juveniles y la no coincidencia con las mismas.

Si en cualquiera de esas fechas el estado del campo, o cualquier otra circunstancia que el Comité de Competición considere, no permitiese que se celebrase alguna de las pruebas previstas, se aplazaría la jornada. La fecha de recuperación se anunciaría con suficiente antelación.

3. MODALIDAD Y CATEGORÍAS

Habrá dos categorías:

Categoría "A": Participantes con Hándicap exacto menor de 36.

Categoría "B": Participantes con Hándicap exacto igual o mayor de 36.

Para poder participar en esta categoría se deberá estar inscrito en la categoría "9 hoyos" de la Escuela. Cada participante estará encuadrado en la misma categoría durante el desarrollo de todas las pruebas de que consta La Liga, independientemente de las variaciones de hándicap que experimente durante el citado periodo. Para que se pueda disputar cada categoría, tendrá que haber un mínimo de 12 jugadores inscritos en ella. En las dos categorías se jugará un recorrido de 9 hoyos, que será indicado por el Comité de Competición en cada jornada, y se hará bajo la modalidad Individual Stableford Hándicap.

4. BARRAS DE SALIDA

- Categoría "A": salida desde barras amarillas para niños y barras rojas para las niñas.

En esta categoría el HDC estará limitado a 26,4 para los niños y 30,0 para las niñas.

- Categoría "B": todos saldrán desde barras rojas y no habrá limitación de HDC alguna.

5. PREMIOS

Tendrán derecho a premio el primero, el segundo y el tercer clasificado de cada categoría.

La entrega de premios se llevará a cabo en la jornada en que se desarrolle la última de las pruebas que se celebren.

6. CLASIFICACIONES

Los jugadores de cada categoría se clasificarán en orden decreciente, por la suma de los puntos obtenidos a lo largo de La Liga.

Se jugarán un máximo de seis jornadas, de las cuales sólo se tendrán en cuenta para cada jugador los 4 mejores resultados.

Si se jugasen cinco, se computarían también los 4 mejores y si se jugasen cuatro, los 3 mejores.

En caso de empate se resolverá a favor del jugador que haya iniciado La Liga con hándicap más bajo (en cada jornada, el jugador jugará con el hándicap que tenga en esa jornada).

Si persistiera el empate, a favor del que más jornadas hubiera jugado.

7. HORARIOS

Se jugará los domingos a partir de las 10h. Los horarios serán confeccionados por el Comité de Competición del Club de Golf Las Caldas; se colgarán en el tablón de anuncios, en la web del club y se enviarán por WhatsApp al grupo "Ligas Escuela 2026", que será creado a tal fin.

Los jugadores deberán estar en el tee de salida cinco minutos antes de la hora señalada para su salida.

8. INSCRIPCIONES Y PRECIOS

La inscripción deberá hacerse en las oficinas del Club, en el móvil del Club o por email, hasta las **10 horas del viernes, día 28 de enero.**

- Precio de la inscripción: 10 euros, que revertirán en su totalidad en premios y regalos para los participantes, a pagar el primer día de juego.
- Precio de salida al campo:
 - Abonados al campo: green-fee correspondiente, según tarifa vigente.
 - NO abonados: 22 €

9. OTRAS CONSIDERACIONES

a. Se jugará bajo las reglas vigentes de la RFEG y las Reglas Locales del Campo Municipal de Golf Las Caldas.

b. En caso de que coincida alguna prueba con un torneo social, a los inscritos en La Liga que participen en el torneo se les computarán los 9 primeros hoyos de dicho torneo para la puntuación final de La Liga.

c. Se mantendrá en todo momento un código de conducta acorde con lo esperado de cualquier participante en un torneo de Golf: reparar piques, rastrillar bunkers, reponer chuletas, evitar expresiones inadecuadas, máximo respeto a otros jugadores, árbitros o espectadores, uso adecuado del material...

d. La inscripción en esta competición supone la aceptación íntegra del presente reglamento.

Oviedo, 20 de enero 2026

Secretaría del Club de Golf Las Caldas